



和以輪為 会津

ーわいわい あいづー

ボーイスカウト会津地区広報誌 第52号



「和をもって貴しとなす」(以和為貴)の一字を変えて「みんなで輪をもって仲良く進む」

会津若松第1団 活動報告

隊合同セレモニー 3月23日

今年は少し早めの「入隊式・上進式」を行いました。ビーバー隊入隊者1名、カブ隊上進者1名、ボーイ隊上進者4名が新しいユニフォームを纏い6名が次のステージに上りました。これからの楽しい冒険に積極的に臨んでほしいと思います。

セレモニーの前には、カブ隊立案の「ミネストローネスープ、ガーリックトースト、ポテトサラダ」を調理し美味しくいただきました。カブ隊としては最後のプログラムとなった野外料理ですが、刃物や焚火にも少しずつ慣れてきた感があり、ボーイ隊に上進する彼らにたくましさを感じました。隊長の支援を受け全隊での協働作業で団内スカウトの和も図れたと思います。



ビーバースカウト隊

3月30日隊集会「ダムから、バイバーイ」ビッグビーバーとのお別れ食事会をしました。ビッグビーバーがリクエストしていた、たこ焼きパーティーです。具は様々！タコだけでなく、ソーセージにブロッコリー、あげ玉、チーズ、そしてなんと、いちごも…。



まずは卵なしで作りました。火が通るとなんだか生地がやや透明になっていきます。

次は、本番の卵ありの生地を焼いていきます。黄色くてふわふわでひっくり返しやすい！綺麗で美味しいたこ焼きには、卵が必要

なことが分かりました。

たこ焼きを食べ終わったら、ビッグビーバーからみんなへサプライズプレゼントがありました。夏にみんなで作ったものよりも、豪華でおしゃれなキャンディネックレスに感動しました！次に合同集会で、カブスカウトとして会えるのが楽しみです！



4月20日「花びら、キャッチ！」

お花見ハイキングをしました。季節と地元の景観に親しむことをねらいに、鶴ヶ城の桜を見に行くところちょうど良く満開でとても綺麗でした。

道中は一本のロープをみんなで握り、一列で安全に進めました。

また所々で、鶴ヶ城と桜のクイズを楽しみました。驚くことに全員、全問正解でした。

さらに、鶴ヶ城の石垣の中に隠れているひよこ石と幸せを呼ぶ猪目石(ハート型)を見つけ、記念撮影をしました。満開の桜の花の下でおやつを食べていると、みんなの上に花びらが落ちてきたので、タイトルの「キャッチ」も達成することが出来ました！



・カブスカウト隊

4月13日「会津のさんぽ 春バージョン」

この日のハイキングのテーマは「会津のさんぽ 春バージョン」まずは南ヶ丘牧場へ行き、ハイキング前後に各々のお小遣いと相談



しながらお土産を買いました。4月半ばとはいえ、あたりを見渡すとあちらこちらに雪が残っていて、とても寒かったです。

スカウトたちはそんな厳しい寒さの中、牧場のなかを歩き、熱心に自然観察に取り組んでいました。自然にある様々な色や野草、樹木…観察すればするほど沢山の発見があるようで、ものすごい集中力でした！

その後は、水環境センターにもお邪魔し、猪苗代湖がフランスのパリくらいの大きさがあること、深さが90m以上あることなど、水環境センターの方に教えていただきました。

こんなに大きかったんだ！とスカウトも驚いていました。リーダー達もとても楽しかったです！

最後は、強清水で熱々の天ぷらを食べてほっと一息つきました。

春の会津さんぽで、これからの季節がより楽しみになりました。



5月18日「苗を植えよう、山菜をとろう！」

前日行われる予定だった各小学校の運動会が、雨で順延し隊集会日程と重なり参加者が少なかったのが残念でしたが、自然の恵みと、体験を通じた人と食のつながりを、身をもって感じてくれたものと思います。

曇り空ではありましたが、雨に降られることもなく楽しい自然と食のプログラムでした。



猪苗代第1団 活動報告

今回はお休みです

会津美里第1団 活動報告

令和7年度の地区総会を美里で開催

4月6日(日)、令和7年度の地区総会は当団の担当であり、新鶴生涯学習センターを会場に開催いたしました。普段、なかなか会津美里町へおいでになる機会も無い方も、時には良い機会であったことと思います。

総会に先立ち行われた「指導者集会」では、指導者として習得しておきたいスカウトスキルとして、まずはシルバコンパスの使い方を再確認しました。その後、参加者数から2班に分かれ、屋外へ出て、「正五角形を作る」ことに取り組みました。



指導者集会のねらいとしては、「スカウトスキルと班活動の実践」ということでありました。スカウトスキルや班活動、という言葉は、各種の書籍を読んだり、話を聞いたりすることは度々ありますが、「自分が実際にやってみて、経験する」ということが重要であることを実感しました。

その後の地区総会と地区懇親会は滞りなく終了しました。

参加された皆さん、ありがとうございました。
令和7年度もよろしくお願いいたします。



会津若松第2団 活動報告

6月1日

カブスカウトの集会をおこないました。今回は忍者になって手裏剣を作りました。いざ投げってみるとなかなか当たりません。もっと訓練をしなくては。



坊主山キャンプ場

会津若松市の大塚山墓園のすぐ北、坊主山の一部がヒカリスカウトキャンプ場です。これから整備しようというときにコロナで活動自粛となり、やっと活動ができるようになったらスカウトがいなくなり、キャンプ場は使われないままです。



2025年（令和7年）6月18日 第52号

発行：ボーイスカウト福島連盟会津地区 http://www.geocities.jp/boyscout_aizu/top.html

会津若松市西七日町 8-31 田沢豊彦 内 TEL0242-24-6316

発行責任者 沖井玲爾（総務委員）